

Forums pour l'entourage

## J'ai découvert que mon conjoint se drogue,j'ai besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 26/11/2019 à 12h47

Bonjour,

Voilà ,j'ai découvert ya 1 mois maintenant,que mon conjoint fume de l'héroïne, on en a tout de suite parler ,m'a dit qu'il allait se reprendre , comprenait que notre couple était en danger, ça c'était un dimanche,puis le jeudi j'ai découvert son "caillou" j'ai compris alors que cela ne se terminera pas aussi facilement, il part en déplacement toute la semaine,je n'ai donc aucun moyen de savoir malgré ses promesses si il continue ou non mais certain comportement et symptôme me laisse croire que c'est le cas .

Quand il rentre le vendredi il est soit très énergique ou bien malade, froid,maux de tête et vomissements. Il tremble aussi beaucoup par moment,surtout la journée, il sait que j'ai des doutes et est donc devenu très "prudent " et la je crois que pour palier au manque du weekend il a recours au tramadol, je ne sais pas quoi faire , je veux l'aider mais il me laisse croire que tout ça est derrière lui alors que je sais que c'est faux , j'ai besoin de vos conseils , s'il vous plaît....

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 29/11/2019 à 14h15

Salut je t envoi un petit message pour te soutenir dans ton combat , cela ne sera sûrement pas facile et il ne faudra pas le brusquer au risque qu il ne te dise plus rien après il a l air de croire que tu ne te rend pas compte de ses différents états, c est jamais simple je suis compagne d'un héroïnomane aussi et c est surtout un travail que eux seuls peuvent faire ; si il ne ressent le besoin ou si il n'a pas envie d'arrêter, on ne peut malheureusement pas les forcer ( crois moi j ai essayer et j ai laisser tomber ) ça fait longtemps qu il consomme ? Si tu veux parler je suis la

Bonne journée

Profil supprimé - 03/01/2020 à 15h05

Bonjour,

Je suis tellement triste de lire tout ces témoignages. Après 2 ans de lutte acharner la drogue à gagner sur mon couple j'ai du prendre la décision de quitter l'homme de ma vie pour me protéger moi et ma famille.

Un Conseil, si vous pouvez, quittez le car vous serait toujours et malheureusement la 2eme option dans sa vie !

Profil supprimé - 05/01/2020 à 13h05

Bonjour,

C'est incroyable ce qu'on peut lire comme "conseils" . Pour se soigner il faut qu'il soit dans cette démarche pour accepter toute aide . Le quitter risque juste de le faire plonger plus profond encore donc si vous comprenez qu'il consomme restez dans un dialogue de confiance et a la limite orientez le soit vers un centre de cure s'il l'accepte ou dans un premier temps vers un medecin addictologue . On ne s'en sort que rarement seul , soutenez le il en aura grand besoin.

Restez forte votre demarche est louable ne lachez pas prise